

Beschluss

Wahl

Kenntnisnahme

Arbeitsgruppe: AG Öffentlichkeitsarbeit und Vernetzung Bearbeiter/in: Orion Raunig	Datum: 08.06.2022
---	-------------------

Beratungsfolge	Termine	Art der Entscheidung
Jugendrat des Kreises Mettmann (Kreisjugendrat)	22.06.2022	Beschluss

Pullover für den Kreisjugendrat

Finanzielle Auswirkung ja nein noch nicht zu übersehen

Beschlussvorschlag:

1. Der Kreisjugendrat beschließt, für alle Mitglieder Pullover mit dem Logo des Kreisjugendrats erstellen zu lassen.
2. Bei der Produktion und Weiterverarbeitung der Pullover soll insbesondere auf den Aspekt der Nachhaltigkeit geachtet werden.

Arbeitsgruppe: AG Öffentlichkeitsarbeit und Vernetzung Bearbeiter/in: Orion Raunig	Datum: 08.06.2022
---	-------------------

Pullover für den Kreisjugendrat

Anlass der Vorlage:

In der vergangenen Sitzung des Kreisjugendrates vom 26.04.2022 erfragte Orion Raunig ein Meinungsbild zu einheitlichen Pullovern des Kreisjugendrates. Da diese Idee bereits von der Mehrheit der Mitglieder positiv bewertet wurde, wird nun ein entsprechender Antrag zur abschließenden Beschlussfassung eingebracht.

Diese Thematik wurde bereits in der AG Öffentlichkeitsarbeit und Vernetzung vorbesprochen.

Sachverhaltsdarstellung:

Der Kreisjugendrat soll in der Öffentlichkeit als ein Team auftreten. Insbesondere für eigene Aktionen und die Beteiligung bei Aktionen anderer Veranstaltenden verstärkt ein einheitliches Auftreten den Wiedererkennungswert und somit auch die Deutlichkeit der Aussagen des Gremiums. Als Beispiele lassen sich hier die Impfaktion als eigene Veranstaltung oder der Workshop unter Palmen als fremde Veranstaltung nennen.

Viele kommunale Jugendgremien und andere Verbände der Jugendpartizipation haben bereits eigene "Jugendratskleidung". Aus diesen Gremien und Verbänden werden fast ausschließlich positive Erfahrungen im Zusammenhang mit einer einheitlichen Kleidung berichtet. Diese positiven Erfahrungen möchten wir auch dem Kreisjugendrat ermöglichen.

Finanzielle Auswirkung:

Die finanziellen Auswirkungen können derzeit noch nicht konkret übersehen werden. Für die Pullover werden – je nach Anbieter und Ausführung – aktuell je 20-30 € kalkuliert.